

**ANALISIS DAYA SAING EKSPOR CRUDE PALM OIL (CPO)  
INDONESIA DI PASAR INDIA (2012-2018)**

**SKRIPSI**

Disusun dan dijadikan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna  
memperoleh gelar sarjana jenjang strata 1

Jurusan Ilmu Ekonomi,  
Pada Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia

Oleh :

**Nama** : Puji Lestari

**Nomor mahasiswa** : 13313162

**Jurusan** : Ilmu Ekonomi



**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA  
FAKULTAS EKONOMI YOGYAKARTA**

**2019**

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang dapat dikategorikan dalam tindakan plagiasi seperti dimaksud dalam buku pedoman penulisan skripsi Program Studi Ilmu Ekonomi FE UII. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/ sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.

Yogyakarta,

Penulis,



Puji Lestari

**PENGESAHAN SKRIPSI**

**ANALISIS DAYA SAING EKSPOR CRUDE PALM OIL (CPO)  
INDONESIA DI PASAR INDIA (2012-2018)**

**Nama** : Puji Lestari


**Nomor mahasiswa** : 13313162

**Jurusan** : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, 01 Oktober 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



**Heri Sudarsono, S.E., M.Ec**

**BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI**

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS DAYA SAING EKSPOR CRUDE PALM OIL (CPO) INDONESIA DI PASAR  
INDIA 2012-2018**

Disusun Oleh : **PUJI LESTARI**

Nomor Mahasiswa : **13313162**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 10 September 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : **Heri Sudarsono, SE.,MEc**

Penguji : **Akhsyim Afandi, Drs., MA., Ph.D.**

Mengetahui  
Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



**Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.**

**HALAMAN PERSEMBAHAN**

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah rabbil ‘alamin

Ucapan syukur yang tak terhingga kami ucapkan kepada Mu atas segala

kemudahan dan kelancaran yang Kau berikan untuk hambaMu

Dengan rahmat Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang

Saya persembahkan karya ini untuk

Ayahanda Wahyudi dan Ibunda Zurmiyenti

Yang selalu memberikan dukungan, kekuatan, kesabaran dan kasih sayang yang tak terhingga serta do’a yang tidak pernah berhenti sehingga saya bisa menyelesaikan karya ini sampai akhir

Suamiku Aditya Arief Aji Perdana dan Anakku Alviandra

Terimakasih untuk selalu ada menghiburku, mendengar keluh kesahku, memberiku semangat baru, dan selalu mengingatkan ku untuk segera menyelesaikan tugas ini.

Adik-adikku Cinthia dan Puspa

Terimakasih untuk segala dukungan, bantuan dan do’a kalian yang selalu menyertaiku

Keluarga besar Leo 23

Terimakasih untuk selalu mengingatkanku hal-hal yang baik, memberikan dukungan, serta memberikan do’a terbaik untukku.

## **KATA PENGANTAR**

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamualaikum wr.wb

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas berkat limpahan rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Shalawat dan salam tak lupa pula penulis junjungkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, para sahabat dan pengikut beliau hingga akhir zaman yang telah membawa dan menyebarkan ajaran Islam sebagai rahmatan lil' alamin.

Penelitian yang berjudul “Analisis Daya Saing Ekspor Crude Palm Oil (CPO) Indonesia di Pasar India 2012-2018” disusun untuk memenuhi tugas akhir yaitu skripsi sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan Program Strata 1 (S1) pada program studi Ilmu Ekonomi di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Proses penyusunan skripsi ini tentunya tidak lepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Allah SWT, Tuhan Semesta Alam yang mencintai hamba-Nya dengan senantiasa memberikan kesehatan, kesempatan, kemudahan, serta menjawab setiap doa hamba-Nya dalam menjalani keseharian sebagai seorang muslim yang berjuang menuntut ilmu di jalan-Nya. Penulis sangat bersyukur atas nikmat yang telah Engkau berikan, Ya Rabb.

2. Nabi Muhammad SAW, baginda Rasulullah yang selalu merindukan immatnya, suri taulan bagi seluruh khalifah di muka bumi. Semoga keteladanan beliau dalam segala hal akan terus menjadi pedoman bagi penulis dalam memperbaiki diri dengan menjalani kehidupan sebagai seorang muslim, pelajar, dan calon pemimpin di masa mendatang.
3. Bapak Jaka Sriyana, SE., M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia
4. Bapak Agus Widarjono, MA., Ph.D, selaku Ketua Program Studi Ilmu Ekonomi Universitas Islam Indonesia
5. Bapak Heri Sudarsono, SE., M.Ec selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah banyak meluangkan waktunya untuk memberikan perhatian, kebaikan, motivasi dan bimbingan sehingga skripsi ini selesai dengan penuh kesabaran.
6. Segenap Dosen Prodi Ilmu Ekonomi yang telah berkenan dan membagikan ilmu pengetahuan yang dimiliki agar bermanfaat bagi penulis nantinya.
7. Seluruh staf Bagian Pengajaran, Perpustakaan, Unit Laboratorium, serta karyawan Prodi Ilmu Ekonomi Universitas Islam Indonesia, atas segala bantuan dan kemudahan yang diberikan kepada penulis selama menuntut ilmu di Prodi Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi.
8. Untuk kedua orang tua ku yang aku sayangi, terima kasih untuk do'a yang tidak pernah terhenti, kasih sayang, kesabaran, serta bimbingan

setiap harinya sehingga dapat menguatkan dan membuat terus sabar dalam menghadapi segala hal.

9. Untuk papa Beni dan mama Ita, terima kasih atas dukungan dan doa yang telah diberikan, terima kasih atas segala pelajaran hidup yang telah diberikan.
10. Suamiku Aditya Arief Aji P dan Anakku Alviandra yang selalu tak henti-hentinya memberikan dukungan kepada penulis dengan penuh kesabaran dan kasih sayang.
11. Adinda Gt, Cinthia dan Puspa selaku Adikku terima kasih atas dukungan, bantuan, dan doa yang telah diberikan kepada penulis.
12. Untuk keluarga besar Leo 23 terima kasih telah memberikan dukungan, wejangan, bantuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
13. Untuk teman-teman penulis yang telah memberikan bantuan dan dukungan kepada penulis.

## DAFTAR ISI

Halaman Judul.....	ii
--------------------	----